

Fit für die Demokratie

Auch in diesem Jahr nahm die Mittelschule Bergkirchen mit den Klassen 7, 8, 9 und 10 an der U18 – Wahl, 2023 für den Bayerischen Landtag, teil.

Was ist ein Landtag oder Bezirkstag?

Welche Parteien gibt es?

Wer darf in Bayern wählen?

Wer sitzt im Landtag?

Was sind Überhang oder Direktmandate?



Diese und viele, weitere Fragen wurden im Unterricht geklärt und am Mittwoch, den 27. September durfte mit (fast) echten Stimmzetteln gewählt werden.



Auf das Jugendwahlergebnis in unserer Gemeinde und in Bayern sind alle schon gespannt.